

La start-up Vasa.fr (société [ACTISOLUTIONS](#), siège à Piney/10), se structure avec l'arrivée d'un nouveau Directeur Général. Pierre DUFOUR, ancien Vice-Président du Groupe IMA (Inter Mutuelles Assistance), la filiale de grands assureurs mutualistes français, est nommé Directeur Général à compter du 31/05. Fort de ses 20 années passées dans le secteur des assurances, des mutuelles et de la banque, il entend mettre son expérience au service de Vasa.fr, une nouvelle start-up spécialisée dans l'InsurTech. La nomination de Pierre DUFOUR au poste de Directeur Général s'inscrit dans la stratégie de développement de Vasa.fr. Lancé en par Jean-Sébastien LEFÈVRE à Piney, dans l'Aube, ce futur champion français de l'InsurTech se réjouit de pouvoir bénéficier de l'expérience de ce nouveau directeur général au parcours diversifié. <https://vasa.fr/>